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Zitat von Collin 

Mir kommt es mittlerweile ernsthaft so vor als ob man in dieser Saison versucht durch
TV Gelder die Schulden zu senken, damit der Verein finanziell besser da steht. Dabei
nimmt man scheinbar gerne in Kauf wieder abzusteigen. Sollte der Kader nächste
Saison zusammenbleiben, spielt man wieder um den Aufstieg und sollte dieser 19/20
gelingen, geht man mit mehr Kohle und mehr Erfahrung im Team wieder in die Buli. So
ähnlich, zumindest was das liebe Geld betrifft, hat das Bornemann sogar mal in einem
Interview preisgegeben. Eine Garantie dafür gibt es allerdings nicht. Befürchte bloß das
man im Moment aber mehr kaputt macht.

Dieser Kader bleibt aber im Abstiegsfall ganz sicher nicht zusammen und man fängt wieder bei
NULL an.
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